

**Niederländische Rehwildhege.** Die hier gegründete Vereinigung „Das Rehwild“ veranstaltete in Vorden eine Jagdausstellung als Vorschau für die nach Düsseldorf zu entsendenden Gehörne, die von rund 300 Einsendungen beschickt war. Diese Schau hat bewiesen, daß auch Holland auf dem richtigen Wege ist, die Qualität des Rehbestandes in merkbarer Weise zu verbessern. Einige neue Jagdverordnungen über die Schonzeiten (Kürzung der Jagdzeit auf Rehwild, wodurch die Novemberjagden wegfallen) und die größere Beachtung des Rehwildes, die in der Gründung der Vereinigung „Das Rehwild“ ihren Ausdruck fand, haben einen vollen Erfolg gehabt.